

RESPECT DES CROYANCES ET DES CONVICTIONS DES PERSONNES ACCUEILLIES

« La personne hospitalisée est traitée avec égards. Ses croyances sont respectées ».

Charte de la personnes hospitalisée (chapitre 8) :

« L'établissement de santé doit respecter les croyances et convictions des personnes accueillies. Dans les établissements de santé publics, toute personne doit pouvoir être en mesure de participer à l'exercice de son culte (recueillement, présence d'un ministre du culte de sa religion, nourriture, liberté d'action et d'expression, rites funéraires, ... ».

Les représentants du culte

Vous pouvez les solliciter en vous adressant aux soignants du service.

Culte catholique

Les bénévoles de l'Aumônerie catholique sont présents sur le CHB tous les après-midi du lundi au vendredi à partir de 14h.

Les familles peuvent également déposer une demande de passage sur le cahier à l'accueil en s'adressant à l'hôtesse d'accueil (rez-de-chaussée).

Culte musulman

Culte protestant - église réformée

Culte israélite

Culte évangélique

Le Centre Hospitalier de Boulogne-sur-Mer dispose d'une salle multiculture au niveau -2 (accès par les ascenseurs sud dans le hall).

LA LAÏCITÉ À L'HÔPITAL

Le Centre Hospitalier de Boulogne-sur-Mer est un établissement public où s'applique le principe de laïcité. **Chaque patient ou usager a le droit d'exprimer librement sa religion, notamment par ses convictions, ses pratiques ou son vêtement, tant que cela ne perturbe pas le bon fonctionnement du service, la tranquillité des lieux, la qualité des soins, ni ne porte atteinte à la liberté des autres.** Toute forme de prosélytisme est interdite, particulièrement dans les situations d'accueil de personnes vulnérables.

Les professionnels de santé et les agents de l'hôpital, en tant que représentants du service public, sont tenus à une stricte neutralité dans l'exercice de leurs fonctions. Cela signifie qu'ils ne peuvent manifester leurs convictions religieuses dans le cadre de leur travail, afin de garantir un accueil respectueux, impartial et égal pour tous.